

# A Notre-Dame-des-Pins, succès de la journée de l'animation

Une première s'est déroulée à la maison de retraite Notre-Dame-des-Pins, avec la fête de l'animation, qui a remporté l'adhésion de tous les participants. C'est à l'initiative de l'équipe médico-psychologique de l'établissement qu'elle a vu le jour.

Une idée germée, selon laquelle toutes les familles des résidents et tous les amis de la maison, pouvaient découvrir de façon exhaustive, le panorama d'ensemble des activités durant une année d'animation.

L'occasion était belle de proposer en pareille circonstance, objets de Noël créés sur place, ainsi que pâtisseries maison préparées des mains mêmes des résidents.

Côté exposition, retraçant la vie de la période écoulée, des panneaux photos, des tableaux et poèmes, mais aussi un diaporama très complet de



La chorale des Cigales de Notre-Dame-des-Pins.

l'ensemble des activités de l'année à l'intérieur et extérieur de l'établissement à l'image de la fête des mères, des sorties, des journées inter-générationnelles, et bien d'autres.

Une journée achevée par une remarquable et remarqua-

ble prestation de la chorale de l'établissement, "Les Cigales des Pins".

Après quoi, un succulent goûter ne pouvait qu'apporter un point final à une journée à renouveler et qui a remporté un vif succès. ●